

Pide elevar espectro financiero

Ciudad de México.— Expertos de Fitch, una casa evaluadora de finanzas a nivel internacional, consideraron que la reforma financiera hace bien en cimentar su política crediticia en el fortalecimiento de la Banca de Desarrollo, pero dijo que esta instancia no debe ser monopolio de la banca comercial.

Alejandro García García, responsable de Fitch en México, afirmó que la Banca de Desarrollo debe buscar ins-

tancias como uniones de crédito, cajas cooperativas de ahorro y préstamo, sociedades financieras, entre otras, como intermediario entre la fuente de recursos y su solicitante.

De acuerdo con García, esto traería una ventaja doble: primero porque considera que este tipo de financiadoras tendrían mejores abordajes y programas de financiamiento para las micro y pequeñas empresas.

1 billón

de pesos en créditos es la meta que se ha propuesto para la Banca de Desarrollo, incluso sin reforma.

La segunda ventaja sería que estas propias financiadoras crecerían al mover más cantidades de dinero que estaría generando réditos en un nivel exponencial, si la Banca de Desarrollo los usa como acreedores. ■